

Jänner 24

An unsere Fernwärmekunden in Raab Fixe Wärmepreise für das jeweilige Heizjahr!

Geschätzter Kunde, geschätzter Interessent der Fernwärme Raab!

Aufgrund des langjährigen Bestehens der Fernwärme Raab und der damit gewachsenen Projektstruktur möchten wir Sie heute über einige Neuerungen und Adaptierungen – gültig ab 1. Jänner 2024 - für Ihre persönliche Fernwärmeversorgung in Raab informieren. Alle überarbeiteten Vereinbarungen wurden in Abstimmung mit der Marktgemeinde Raab vorgenommen. Für den Fernwärmekunden ergeben sich dadurch keinerlei Nachteile, lediglich mehr Transparenz in der Vertrags- und Preisgestaltung, sowie die Zielsetzung stabilerer Preise.

1. Alle bestehenden Wärmelieferverträge verlieren mit 1. Jänner 2024 Ihre Gültigkeit und beiliegender überarbeiteter Vertrag bildet die neue Vereinbarung zwischen Fernwärmekunde und Wärme Raab GmbH. Somit gibt es ab 1. Jänner 2024 nur noch ein gültiges Vertragswerk, welches für alle Kunden in Raab die gleiche Basis hat.
2. Die Indexierung bzw. Wertsicherung der Wärmepreise wurde ebenso für alle Kunden angepasst. Ab 1. Jänner 2024 existiert nur noch eine idente Preisstruktur für alle Kunden in Raab. Die Indexgestaltung wurde mit Hilfe, der von der Statistik Austria veröffentlichten Werte gestaltet, die Gewichtung der Indexwerte erfolgt aufgrund der tatsächlichen Kostenstruktur der Fernwärme Raab. Der endgültige Preisindex für ein Jahr steht jeweils im April jedes Folgejahres fest, und kommt paar Monate später von Jänner bis Dezember zur Anwendung.

Somit möchten wir jene Preisentwicklungen an den Kunden weitergeben, die in Anlehnung an den tatsächlichen Betrieb der Fernwärme Raab entstehen. Damit bietet die Fernwärme Raab ein möglichst stabiles Preissystem. Die Indexwerte werden durch die Statistik Austria online veröffentlicht, sowie werden auf der Homepage www.waerme-raab.at dargestellt. Somit wird maximale Transparenz in der Preisgestaltung garantiert.

Mit diesen beiden Überlegungen schaffen wir eine einheitliche und faire Regelung für alle Wärmekunden der Fernwärme Raab, bieten damit faire und transparente Preise. Gerade in Zeiten von stark schwankenden Marktpreisen am Energiemarkt sollte eine regionale Energieversorgung Vorteile und vor allem Stabilität in der Preisentwicklung sowie in der Versorgungssicherheit für den Endkunden bringen.

In diesem Sinne freuen wir uns auf eine weitere nachhaltige Zusammenarbeit in Sachen Fernwärme Raab und vergewissern Ihnen weiterhin eine zuverlässige, heimische Wärmeversorgung.

Ihre Fernwärme Raab
Eine gute Quelle für Wärme

